



Mit vier anderen Südlichern muss Daniela Domröse derzeit auf ARD Abenteuer bestehen. Foto: Constantin Entertainment



Um Daniela Domröse, „Miss Deutschland 2006“, ist es seit einiger Zeit ruhiger geworden. Die 31-Jährige lebt mittlerweile in Salzburg, arbeitet am dortigen Bezirksgericht und macht ihren Doktor in Jura. Doch jetzt ist die schöne Nürnbergerin wieder präsent – montags bis freitags um 16.10 Uhr in der ARD. „Lust auf Deutschland“ heißt die „Dokumentation-Serie“.

Fernseherfahrung hat die Ex-Miss einige. Ihren ersten Auftritt im Rampenlicht hatte sie bei „Star Search 1“ auf Sat.1, wo sie den zweiten Platz in der Kategorie „Model“ belegen konnte. Ab 2007 moderierte sie für den Fernsehsender *Hamburg 1* das Lifestyle-Magazin „Jeanne X“ sowie das Society-Magazin „Party Patrol“.

Bei „Lust auf Deutschland“ reist Daniela Domröse mit vier Männern und Frauen im Team „Südlichter“ durch Norddeutschland und muss etliche Quizfragen und Prüfungen bestehen. „Das hat super viel Spaß gemacht und mich von meinem Liebeskummer abgelenkt“, sagt die 31-Jährige, deren Beziehung zu ihrem Freund nach 15 Jahren zerbrochen ist, ganz offen.

Das Team sei sehr lustig und nett gewesen und sie habe „echt viel dabei über Deutschland gelernt“. 30 Folgen werden gesendet. Ob es Danielas Team geschafft hat, erleben Sie dann beim großen Finale am 15. Juli auf der Wartburg. kat

Ist es jetzt schöner, im Fürther Stadtpark zu tanzen oder im Nürnberger? Diese

# BLITZ

E-Mail: gesellschaft



09 11 - 2

ten „Parks“, erwartete rund 600 Gäste. Unter den ersten war Mode-Lady **Dominic Armbrüster**. Drei Bands brachten die in Abendgarderobe gekleideten Damen und Herren zum Tanzen. Von Salsa bis zum klassischen Sound von Hugo Strasser war jede Art von Musik zu hören. Um 22 Uhr wurde der Himmel über dem „Park“ durch ein großes Feuerwerk hell erleuchtet. sewa/kat

Der Sommer in diesem Jahr ließ leider auf sich warten. Doch Petrus hat Nürnbergs Modelmacherin **Marie Luise Cawi** erhört und gestern Sonnenschein für ihr „Sommermode und Bikini Casting“ am Nürnberger Stadtstrand geschickt. Über 30 interessierte Bewerberinnen und Bewerber kamen, um sich für eine Teilnahme an der Strandmodenschau zum Thema „Neueste Trends in der Strand-, Bade-, und Sommermode“ am Freitag, 14. Juni, um 20 Uhr, am Stadtstrand zu qualifizieren. Besonderheit des Castings waren die Kangoo Jumps, mit denen die Damen über den Laufsteg hüpfen. jf/kat

Hohen Besuch gab es im Nürnberger Rathaus: **William E. Moeller**, Generalkon-